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�　昨日第７回定例理事会・第４回クラブ協議

会を開催し、理事会にて次の事が承認されま

した。

　１．１月のプログラムについて。

　２．１１月・１２月の収支決算について。

　３．下期の会費請求書を本日配付する。

　４．年忘れ家族会の収支決算について。

　５．５月開催予定の第１グループＩＭの実行

委員会の設置及び委員長選出。実行委員長

は清水会員に決定。

　６．留萌青年会議所の新春の集いに会長が出

席。ご祝儀１万円、会費５千円。

　７．明澤会員が塩見町に１３日、カフェレスト

ラン「ダンケ」を開店。慶弔内規によりご

祝儀を贈呈。

�　クラブ協議会にて各委員会の上期活動報告

及び１・２月の活動について報告があり、そ

の他で国際親善留学生の村上沙織さんがアメ

リカのロータリー財団の最終審査に合格し、

期間２年間で、アメリカン大学に決定との報

告がありました。出発予定は２００７年８月で、

帰国予定は２００９年４月頃の予定です。カウン

セラーの田中先生には長期に渡り大変だと思

いますが、よろしくお願い致します。　

１）ロータリー米山記念奨学会より特別寄付の

領収書を受領。同じく米山功労表彰について、

第３回マルチプルに立山会員、第１回功労者

に中川会員がなり、感謝状、表彰品について

は１～２ヶ月後に到着予定。
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２）国際ロータリー日本事務局よりロータリー

財団年次寄付の領収書を受領。

３）赤平、妹背牛、深川各ＲＣより１月の行事

予定を受領。

４）本日下期会費請求書を配付しました。振込

み宜しくお願いします。

例会及び日時変更

・・砂川ＲＣ　１月１７日夜間例会のため午後６時

３０分砂川パークホテル。

会報受領先

・・深川ＲＣ　　№２３３９号～№２３４１号

・・妹背牛ＲＣ　今年度№２０号～№２３号

・・羽幌ＲＣ　　№１３３８号～№１３４０号

・・芦別ＲＣ　　№２３８２号～№２３８５号

・・砂川ＲＣ　　№１７９７号～№１８０１号

�����　　　　　　　　　齋藤愛好会会長

　１月２４日第５回例会、新春麻雀大会を開催致

します。場所はスナックいふ、午後６時３０分で

す。今回は愛好会会員以外の方の参加もＯＫで

す。よろしくお願いします。

�����　　　　　　　　　　行徳副委員長

米山記念奨学事業について４（その結果）

　学友は金銭のみの支援ではなく「世話クラブ・

カウンセラー制度」に代表される、心の通った

奨学事業により、日本での研究や勉強、また日

本理解の成果を、日本で、あるいは母国での教

育・行政・医学・工学・農学・文学・理学・先

端技術・貿易・商事・社会福祉等、多岐にわた

る分野の発展に貢献しています。

　奨学生その後を「米山学友の群像」という奨

学会発行の小冊子から、抜き出してみますと、

東大大学院卒…高麗大学教授。２０００年から２年

間、駐日韓国大使を務めた崔相龍（チェ・サ

ンヨン）氏。

徳島大学卒…台湾から初めての学友出身で、

２００５～０６年度第３４９０地区ガバナーとなった許

國文氏。

岐阜大学大学院…アフリカ・ガーナ国立土壌研

究所の上級研究員として母国の農業プロジェ

クト発展に尽くすジョン・タウイ・マドマコ

氏。

東北大学大学院で公法学修士号をとり、帰国後

スリランカ警察庁長官となり、特にコロンボ

市治安悪化の際、在留邦人の保護に寄与して

日本人から「コロンボの鬼平」と呼ばれるチャ

ンドラシリ・フェルナンド氏。

　等々の各界での活躍が挙げられ、この事業の

成果が着々と世界中で現れ始めた様です。

　総体の傾向として韓国の奨学生は大学の教授

や研究者等アカデミックな方面へ、また台湾の

奨学生は商業や実業界方面に就かれる方が多い

傾向がある様に思われるとの�米山記念奨学会

の方の話でありました。

・・上期は大変お世話になりました　下期もよろ

しくお願いします　　　　　　　　中川会長

・・ぷるものリレーに参加　ＮＨＫのテレビに私

が放映されました　　　　　　　　高田会員

・・会報にソバを打ってる写真が載りました　こ

の時打ったソバが今まで食べたソバで一番美

味しいソバでした　　　　　　　二ノ宮会員

・・会報に写真載りました　　　　　　齋藤会員

・・競馬当選　　　　　森（俊）、平間、齋藤会員

　前　回　　７０９，０００円

　今　回　　 １６，０００円

　累　計　　７２５，０００円
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「年頭の挨拶」　　　　　　　　　　　中川会長

　新年あけましておめでとうございます。年頭

にあたり一言ご挨拶申し上げます。

　会員皆様におかれましては、輝かしい新年を

ご家族と共に迎えられ、心からお慶び申し上げ

ます。

　昨年の上期のクラブ運営及び活動に対し、会

員皆様方の絶大なるご指導、並びにご協力を頂

き何とか無事に終了出来たことに感謝申し上げ

ます。さて１９年度も２８年ぶりの温暖で積雪の非

常に少ない静かな幕開けでした。いよいよ本日

より下期がスタートいたしますが、クラブ会員

数の減少によるクラブ運営も大変厳しいものが

感じられます。下期は会員増強と魅力あるクラ

ブ作りに力を入れていきたいと思います。一人

でも多くの新会員の入会によりクラブ活性化を

図りたいと思いますので、増強に力を注ぎたい

と思いますが、増強は全会員で取り組んでいか

なければ出来ない事ですので、一人でも多くの

新会員の情報をお願いします。また同時に魅力

あるクラブにして、退会防止に努めたいと思い

ます。

　以上が下期の重点目標として取り組んでいき

たいと思います。また、下期には大きな行事も

２月に創立４６周年記念夜間例会、５月に第１グ

ループＩＭの開催、６月の最終夜間例会ですべ

ての大きな行事が終ります。どうか下期も理事

役員並びに委員長さんの協力を頂き、頑張ろう

と思いますのでご協力をお願いします。最後に

本年も会員皆様に良い年でありますようにお祈

り申し上げます。
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